

AWNI

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Sukamulya, Wujudkan Kegiatan Silaturahmi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.AWNI.OR.ID

Jul 20, 2023 - 08:36



Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Sukamulya, Wujudkan Kegiatan Silaturahmi

SUKABUMI - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi, bersama dengan Serda Udin Babinsa Ds. Sukamulya,

melaksanakan giat silaturahmi ke rumah warga an. Bapak Ustadz Asep Saepul di Kp. Cipeundeuy, RT. 04/02, Ds. Sukamulya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Kamis (20/07/23).

Serda Udin Babinsa mengunjungi rumah Bapak Ustadz Asep Saepul, yang merupakan tokoh masyarakat dan tokoh agama di wilayah tersebut. Kedatangan mereka disambut hangat oleh keluarga dan warga setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Ferry dan Serda Udin Babinsa berbincang dengan Bapak Ustadz Asep Saepul tentang berbagai hal terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah Desa Sukamulya. Mereka juga mendiskusikan berbagai program dan kegiatan yang dapat dilakukan bersama untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan masyarakat.

"Aipda Ferry Arizona dan Serda Udin Babinsa berkomitmen untuk selalu mendekati diri kepada masyarakat dan menjalin kerjasama yang baik dengan tokoh-tokoh masyarakat, seperti Bapak Ustadz Asep Saepul. Dengan sinergi yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera," ujar Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M.

Selain membahas isu kamtibmas, dalam kesempatan tersebut juga digunakan untuk menyampaikan pesan-pesan kebaikan dan pentingnya kerukunan antarwarga. Aipda Ferry dan Serda Udin Babinsa berharap bahwa kegiatan silaturahmi ini dapat menjadi langkah awal untuk memperkuat ikatan sosial dan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ds. Sukamulya.

"Penting bagi kita semua untuk menjaga kerukunan dan persatuan di lingkungan kita. Saling bahu-membahu dalam menjaga keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," tambah Aipda Ferry.

Kegiatan silaturahmi tersebut merupakan salah satu bentuk upaya dari Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk lebih mendekati diri kepada masyarakat dan membangun hubungan yang baik dengan tokoh-tokoh masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban wilayah tetap terjaga dengan baik.